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日  時：令和２年 10 月 21 日（水）  

会  場：例会場   

司  会 :ＳＡＡ               関重寿委員 

開会点鐘                    山崎会長 

斉  唱：なし 

お客様の紹介 

 尾内 昭夫様 多摩中グループ ガバナー補佐 

 織原寛一郎様   〃     グループ幹事 

幹事報告                 遠藤久幹事 

●地区会員増強セミナーの開催  

ＺＯＯＭによるオンラインセミナー 

 日時 11 月 18 日（水）15 時 30 分 

 出席 会長・幹事・鈴木会員増強委員長 

クラブ協議会             山崎会長 

本日のクラブ協議会の議題を「今後の例会の開催方

法について」としました。今年度のクラブの会の運営

には新型コロナウイルスの影響で、様々なことに考慮

をし、何とか例会を開催している状態です。今後、通

常の例会を開催すること・クラブの活動をどうしてい

ったら良いか、会員の皆さんのご意見をお聞かせくだ

さい。会長としては、1 月より通常の例会に戻したい

と思い、現状よりもコロナ対策をしっかりして臨みた

いと対策を検討しています。考えていることは、通常

の例会の机の配置で 1 テーブル 6 名から 4 名座るよ

うに変更し、間に飛沫防止フイルムを設置。そして例

会中にお食事をします。例会の回数は調整したいと思

います。 

Q 岡本会員 1 月から対策を取って通常の例会にする

ことは良いと思いますが、近隣のクラブはどうしてい

るか教えてください。 

A 尾内ガバナー補佐 他のクラブの状況は様々です。

一番大きいのは例会場がどこかだと思います。たとえ

ば銀行の会議室を使用のクラブは 1 テーブルに 1 人

座り、食事はお弁当を食べても持ち帰ってもいいとい

う所があります。ホテルを使用しているクラブはほぼ 

 

通常の例会ですが、もちろんソーシャルディスタンス

をしています。それよりも一番気を付けていただきた

いところは手の消毒・検温・マスクの着用等です。ま

た斉唱はホテルのクラブはマスクをしたまま歌ってい

ます。その他は音楽を流しますが口パクの所もあると

いう状況です。 

Q 本間会員 当クラブは小さい会場です。入口で消

毒して検温して、安全に気を使っている状況ですが、

食事を取る事が今はできていません。個人的にはそろ

そろ始めても良いのかと思っております。昨日他の会

員と「ロータリーは人と顔を合わせてというのが本来

の活動ではないか」と話しました。そして友情を感じ

ました。是非 1 月からソーシャルディスタンスを取

りながら通常の形に戻して欲しいと思います。 

Q 川向会員 私も通常に戻すことに賛同いたしま

す。ただその頃から大学の授業も再開されるところも

あり、入試も始まり時期です。その状況で都内・日本

国内で感染が著しくなったという時には適宜対応して

いただければ問題はないのかと思います。 

A 山崎会長 その他として、下半期の事業をどうした

らよいかご意見のある方はお願いします。(特にな

し）それでは次回まで考えていただき、クラブフォー

ラムで皆さんのご意見をお聞きしたいと思います。 

 会長・幹事の考えた 1 月からの対策を考慮した図

面を掲示しておきます。食事をしながら通常の 1 時

間の例会が出来たらよいと思います。 

講評    尾内ガバナー補佐 

 皆様お疲れ様でした。前年度の

会長・幹事様、新型コロナが始ま

ったばかりでさぞや大変な例会運

営だったと思います。ご苦労様で

した。そして今年度の山崎会長・

遠藤幹事、まだまだ新型コロナで大変な中ですが是非

とも頑張っていただければと思います。 

 この伝統ある東京国立 RC、先程の本間会長エレク

トの話しを聞いて安心しました。やはりロータリーは
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出席して顔を合わせて親睦を深めるのではないかと思

います。さすが伝統あるクラブ・さすが会長エレクト

だなと思った次第であります。私はよく言われたので

すが、出席なくして親睦なし、親睦なくして奉仕な

し。こんな風に教育されてきた人間ですので、本当に

今の言葉を聞いて嬉しく思います。 

 新型コロナの影響は日本だけでなく、世界のロータ

リーが初めて経験することです。実は 3 年前に RI の

2016 年の規定審議会でかなりロータリーが緩やかに

なり、クラブの定款は変えられませんが、クラブの細

則で例会開催数・出席率・会員資格、昨年の規定審議

会では職業分類の人数制限がなくなったり、各クラブ

独自でいろんなことを行っていいように変わってきた

のはご存知の通りではないかと思います。その中で

我々日本のロータリアンとして変えるべきもの変えて

はいけないものがあるような気がします。この伝統あ

るクラブです、今は新型コロナでイレギュラーな例会

になっていますけれども 1 月から通常例会に戻され

るということなので、そこでまた皆さんでロータリー

を語り合ってください。ガバナーには、国立ロータリ

ーは伝統あるクラブで、天満宮の社務所で例会を行っ

ている素晴らしいクラブです。とお話ししています。

11/20 に多摩中グループのガバナー公式訪問合同例会

がありますが、その前の懇談会でもお話をさせてもら

います。多摩中の 13 クラブを回っているだけでも、

例会の形式・回数・食事・出席、各クラブ独自性を持

ってやっています。何が良いとか悪いとか言える時代

ではなくなりました。4 月の RI の決定事項により、

新型コロナウイルス感染症の影響を快く思わない会員

については対面式の例会については出席義務を課して

はならない。出席でも欠席でもないことになりまし

た。電話で新型コロナの時なので行かないと伝えれば

その会員にはその例会はなかったことになり、出席率

に影響しないことになる。今年度ガバナー補佐就任に

際して、新型コロナが流行する前の時に、多摩中グル

ープで一体感を持ちたいと話しました。変えるところ

は変えるけれども、守る所は守ろうと考えていました

が、新型コロナで見事に打ちのめされました。せめて

13 クラブ合同でガバナー公式訪問例会を開催し、人

数が限られますが懇親会も行います。もちろんマスク

着用などの制限が加えられますが、13 クラブが集ま

り楽しく行いたいと思いますので、よろしくお願いし

ます。 

 今年度は日本のロータリー100 周年です。記念切手

シートが販売中です。ご興味のある方はご購入下さ

い。何か事業をする時には日本のロータリー100 周年

の冠をつけて事業をしていただきたい。先程地元の小

中学校に体温計を寄贈されたと聞きました。素晴らし

い事業だと思います。下半期も是非ともしていただけ

ればと思います。対外的な奉仕活動がなければ、第二

の奉仕と言われている、財団・米山への寄付をしてい

ただければとお願いします。本日はお疲れ様でした。 

挨拶       織原グループ幹事  

多摩中グループには 600 名を超える

会員がいらっしゃいます。中々難しい

状況ではありますけれども、皆様にと

って実りある 1 年になりますよう祈っ

て頑張って参ります。よろしくお願いいたします。 

ニコニコＢＯＸ         矢澤親睦活動副委員長 

●山崎会長 お忙しい中、尾内ガバナー補佐・織原グ

ループ幹事、ようこそ国立ロータリークラブへ。今日

のクラブ協議会よろしくお願いします。 

●遠藤久幹事 尾内ガバナー補佐・織原グループ幹

事、お忙しい中例会にご参加ありがとうございます。

今後とも、国立は立川の身内クラブということで、よ

ろしくお願いいたします。 

●杉田会員 今月は奥さんの誕生月です。お祝いあり

がとうございます。 

●村上会員 尾内ガバナー補佐・織原グループ幹事ご

来訪ありがとうございます。コロナの中がんばって下

さい。 

●小川会員・秋廣会員 尾内ガバナー補佐・織原グル

ープ幹事様には、お忙しい中当クラブにご来訪頂きあ

りがとうございました。コロナ禍の中大変難しい運営

とは思いますが、これからもご指導よろしくお願い申

し上げます。 

●小澤谷守会員・遠藤常臣会員 尾内ガバナー補佐・

織原グループ幹事の御来訪歓迎致します。コロナの状

況の中御苦労様です。 

●本間会員 尾内ガバナー補佐・織原グループ幹事、

本日はご訪問ありがとうございます。体に気をつけて

ガンバッテ下さい。 

●青木会員・関俊之会員・北島清高会員・川向会員・

矢澤会員・山岡会員 尾内ガバナー補佐・織原グルー

プ幹事、お忙しい中ご来訪誠にありがとうございま

す。 

＊ニコニコ BOX 合計 45,000 円 累計 352,000 円 

出席報告           二階堂出席奨励委員長 

  １０月２１日 在籍４７名中 出席３０名    

閉会点鐘                  山崎会長 


